

Liebe Tansaniafreunde,

Hiermit laden wir alle Freunde von Helfen macht Schule e.V. und alle Tansaniainteressierten zu unserem **Tansaniaabend am 18. Januar 2019** ein. Beginn ist um 19 Uhr in der Aula der Kopernikusschule Freigericht.

Im zu Ende gehenden Jahr 2018 haben **drei Tansaniafahrten** von Helfen macht Schule e.V. und der Kopernikusschule stattgefunden. Im Sommer waren zwei Erwachsenenreisegruppen zu Besuch bei unseren Partnerschulen am Kilimandscharo, auf großer Safari und zum Abschluss auf der Insel Sansibar. Die Schülerreise führte 16 Schüler und vier Lehrer der Kopernikusschule ebenso nach Moshi. Wir wollen nun von unseren Begegnungen und Erlebnissen berichten und anhand von Photos, Diatonsshows und drei neuen Filmen einen Eindruck von Land und Leuten vermitteln.

Zudem wird **Brother Stanislaus Shija** im Januar auf private Einladung zu Besuch in Deutschland sein und ist unser Gast am Tansaniaabend. Brother Shija war langjähriger Schulleiter an der Berufsschule in Moshi. Er ist allen Tansaniafahrern bestens bekannt, da die Reisegruppen stets auf dem Gelände des Bruderordens untergebracht sind. Seit der Gründung der Berufsschule (VTC) 2007 leitete er diese, bis er in diesem Sommer durch seinen Bruderorden versetzt wurde, in seine Heimatregion im Westen des Landes. Am Tansaniaabend wird er von der Entwicklung des VTC in den vergangenen zehn Jahren berichten können.

Brother Shija freut sich mit Sicherheit darauf, viele Interessierte und ehemalige Tansaniafahrer an diesem Abend zu treffen. Ebenso würde der Vorstand sich sehr über Dein / Ihr Kommen freuen.

Bis bald! Tutaonana baadaye!

Mit freundlichen Grüßen
Der Vorstand von Helfen macht Schule

